



# La Junta inyecta 600.000 euros al nuevo edificio de la calle Espejo

**Consejo de Gobierno.** La subvención ayuda a financiar el derribo del antiguo inmueble y la construcción del centro de I+D+i. **Programa.** La Usal dispondrá de 14,5 millones para infraestructuras de investigación

E. S. C. / AGENCIAS

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención por valor de 596.007 euros para financiar las obras de construcción del edificio de usos múltiples I+D+i de la Universidad de Salamanca, dentro del Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012. Esta partida tiene como finalidad la financiación de los trabajos que ya se acometieron para la demolición de las instalaciones preexistentes y la construcción del inmueble, que arrancó el pasado diciembre.

Según recordó el portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, la construcción de esta infraestructura educativa será financiada por la Consejería de Educación dentro del Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012, cofinanciado con fondos Feder.

El Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012 de las universidades públicas de Castilla y León cuenta con un presupuesto global de 40.660.000 euros, de los que la Universidad de Salamanca dispondrá de 14.495.000 euros, la cantidad más alta. Por su parte, la Universidad de Burgos recibirá 6.140.000 euros, la Universidad de León percibirá 6.525.000 euros y la Universidad de Valladolid recibirá 13.500.000.

Junto a esto, el Consejo de Gobierno dio luz verde a la concesión de 1.801.890 euros para la Universi-



## LAS UNIVERSIDADES, A LA CAZA DE ESTUDIANTES

Una treintena de universidades españolas presentó ayer en Valladolid su oferta formativa a un millar de alumnos de segundo de Bachillerato. Es la quinta edición de la Feria Unitour, organizada por Círculo Formación / ICAL

dad de Salamanca dentro del Programa de Inversiones 2007-2011.

La Usal destinará la subvención a adaptar los edificios a las necesidades que exige el Espacio Europeo de Educación Superior y su adecuación a la normativa de seguridad y accesibilidad y a la reforma del Aula-Teatro Juan del Enzina.

Esta cantidad se incluye en la partida por valor de 3.929.892 euros

que el Ejecutivo regional destina a obras y equipamientos en las cuatro universidades públicas de Castilla y León.

Su distribución será de 1.900.203 euros para la Universidad de Burgos, 180.829 euros a la Universidad de León, los ya referidos 1.801.890 euros para la Universidad de Salamanca y 46.968 euros se asignarán a la Universidad de Valladolid.

## CIENCIA

Más de 140.000 euros para sufragar 14 contratos de investigadores

El Ejecutivo regional también aprobó ayer una subvención de 146.370 euros a la Universidad de Salamanca para financiar 14 contratos del personal investigador y técnicos de proyectos del Programa Ramón y Cajal. Este dinero se incluye en la partida de 368.001 euros concedida a las universidades públicas de la región. Según recordó el portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, estas ayudas se suman a los 3.564.539 euros destinados por la Junta de Castilla y León para la misma finalidad en el periodo 2002-2010. Junto a esto, la Usal recibirá otros 313.395 euros para la financiación de 25 contratos de trabajo en prácticas de personal investigador. De Santiago-Juárez, explicó que estas aportaciones se realizan en el marco del Estatuto del Personal Investigador de Formación y afectan a 46 contratos en las cuatro universidades públicas y en el CSIC. Estos docentes reciben una retribución anual de 14.630 euros brutos, además de las cuotas a la Seguridad Social.